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ADVERTENCIA IMPORTANTE PRECIO DE SUSCRIPCIÓN TARIFA DB INíERCíONB*
Las leyes, órdenes y anuncios qne nayan de insertarse en los

rtouTws's Oficiales se han de mandar ai Jefe Político respectivo,
«por cayo conducto se pasarán á los editores de los mencionados
Mriódicos.

Centros oficiales.— Ea esta capital, llevado á domicilo, 2,50 pesetas
mensuales; fuera de ella, 3,50 al mes, 10,50 al trimestre, 21 al semestre y
42 por un año. Anuncios oficiales de pago, línea ó fri*!cic...... . 9,M

Id. particulares en la 1.*,2." yS." ptaal... 1,M
Id. Id.

-
en la 4.**plana. I,W

(Real urden de 5 de Abril de 1353)

Se publica todos los días, excepto los dominaos.
Particulares.

—
En esta capital, llevado á domicilio, 3 pesetas mensua-

les y fuera de ella, 4 al mes, 12 al trimestre, 24 al semestre y 48 al año.
, Se admiten suscripciones en Madrid, en la Administrrción del Boletín,

calle de Peligros, 3, entlo dcha.
—

Fuera de esta capital, directamente por
medio de carta á la Administración con inclusión del importe del tiempo
de abono en letra de fácil cobro.

OFICINAS: PELIGROS, 3, entresuelo derecha.
TELEFONO 2.931 II

OE DIEZ A DOCE Y DE CUATRO A SIETE i N£ mero suelto, 80 céntimo*

Parte oficial comprendida en lamisma, además de lare-
munerado?, total que debe percibir por la
labor efectuada á destajo, una cantidad igual
al cociente de dividir dicha remuneración
por el número de horas invertidas en el tra-
bajo.

»3-
a Las 22 plazas de que se dispone se

dividirán en 1 1gratuitas y 11 de pago, al
precio estas últimas de dos pesetas diarias
por plaza.

recursos de alzada relativos á las multas im-
puestas por "infracciones á dichas Leyes:
sean resueltos por las Autoridades respecti-
vas en los plazos que se indican.

S. M.elRey Don Alfonso XIII(q.D.g.),
S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y
Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias
é Infantes, continúan sin novedad en su im-
portante salud.

»4." Elingreso se solicitará de la Ins-
pección general de Sanidad exterior, la
cual señalará el día en que hayan de pre-
sentarse los enfermos al reconocimiento,
así como si éste ha de verificarse, según la
época, en esta Corte ó en el mismo Sana-
torio.

La práctica en .el servicio de Inspección
del trabajo ha venido á demostrar que por
logeneral las Autoridades no resuelven los
recursos de alzada en los plazos marcados
por los Reglamentos, lo que motiva que,
amparándose en que los mencionados re-
cursos no han sido aún resueltos, faltas que
debieran considerarse como reincidencias
no pueden castigarse como tales, á causa de
disponer el-art. 66 del Reglamento del Ser-
vicio de inspección del trabajo que paia
que una falta pueda considerarse como re-
incidencia es preciso que, habiéndose casti-
gado la infracción, se cometa otra igual an
tes de haber transcurrido un año de la an-

De Real orden lo digoá V. I.á los efec-
tos oportunos. Dios guarde á V.I.muchos
años. Madrid, 23 de Junio de icaí 3.

De igual beneficio disfrutan las demás
personas de la Augusta Real Familia.

ALBA

Ministerio de la Mernaeión
Señor Subsecretario de este Ministerio

»5-
a Los enfermos habrán de ser pre-

sentados en el Sanatorio de Oza, una vez
que les haya sido concedida plaza, acom-
pañados de persona de su familia ó un en-
cargado de ella.

REALES ORDENES CIRCL'LARES
REAL ORDEN Por la Inspección general de Sanidad

exterior se ha comunicado á este Ministeriolimo. Sr.: Visto el escrito de la Junta
local de Reformas Sociales de Sevilla inte-
resando que se declaren comprendidas en
los beneficios consignados en los párrafos
segundo y siguientes del artículo 9.0 de lá
Ley de 13 de Marzo de 1900 y en el artícu-
lo 19 del Reglamento para su aplicación á
las mujeres que trabajen á destajo en toda
clase de industrias y tengan hijos en el pe-
ríodo de la lactancia:

«Terminada la instalación del pabellón
quirúrgico del Sanatorio marítimo de Uza,
y resultando de indudable conveniencia
que lo antes posible comience á llenar el
humanitario fin para que ha sido creado en
beneficio de los niños pobres, enfermos de
tuberculosis de los ganglios, huesos y afti-

losiguiente
»6. a El alta de estos enfermos estará su-

peditada principalmente á la evolución de
las lesiones que padezca, no fijándose, por
tanto, tiempo limitado de su permanencia
en el Sanatorio.

terior
Amparándose en este artículo, los infrac-

»j." En los casos en que hubieran de
llevarse á cabo en los enfermos, como com-
plemento del tratamiento que requieran,
intervenciones quirúrgicas, por el Jefe en

-
cargado de ellas se avisará previamente á
las familias ó tutores para que, al propio
tiempo que concedan la autorización con-
veniente puedan, si lo desean, presenciarlas
ó asistir en los días críticos á los enfermos.

tores alegan que como quiera que el recur-
so que interpusieran ante la Autoridad co-
rrespondiente respecto al castigo impuesto
no ha sido aún fallado, y, por tanto, san-
cionada la falta, no puede haber reinciden-
cia hasta que dicho requisito se haya cum-
plido.

culaciones, esta Inspección general tiene el
honor de proponer á V. E. las siguientes
bases de reglamentación, con arreglo á las
cuales pudiera quedar organizado el servi-
ció de que se trata:

Resultando que los expresados beneficios
sólo alcanzan á las obreras que trabajan á
jornal, y que á aquellas que lo hacen á des-
tajo no les es compensado por el patrono
el tiempo que emplean en la lactancia de sus
Jaijos:

plan terapéutico á que se some-
rarílos enfermos que ingresen en ese pa-

bellón comprenderá, no solamente la tala-
soterapia y la hidroterapia, sino también el
tratamiento ortopédico medicamentoso v de
cirugía, según las indicaciones de la lesión
y el concepto del Jefe quirúrgico de dicho
pabellón, á cuya dirección O

»r.' De resolver las Autoridades los recursos
ante ellas interpuestos en elplazo marcado,
la reincidencia ó una falta se castigaría co-
mo tal, pero de no ser así el retraso en re-
solver los referidos recursos motiva que Ios-
infractores á las Leyes sociales no se les
puede castigar con arreglo á lo que dispo-
nen los respectivos Reglamentos.

Considerando que razones de equidad
aconsejan la desaparición de la desigualdad
mencionada, yque tal desigualdad puede
subsanarse abonando el patrono á las obre-
ras que trabajan á destajo, además del valor
de la tarea efectuada, una cantidad igual al
cociente de dividir su remuneración total
por el número de horas invertidas en el tra-

bajó, toda vez que dicha cantidad represen-
taría exactamente el valor de la hora que
las obreras podrían emplear en dar el pecho

»8." Las plazas deberán solicitarse por
las Corporaciones oficiales ó particulares
ante esta Inspección general, dentro del más
breve plazo posible, y en los presentes mo-
mentos, ant< s del 15 de Julio próximo, y
esas Corporaciones deberán tener muy en
cuenta al solicitarlas que las plazas gra-
tuitas no deben corresponder sino á enfer-
mos que verdadera y absolutamente carez-

sometidos los pacientes
ecnica estaran

Fundándose en lo expuesto

»2." El número de enfermos que po-
drán ser admitidos en el expresadoj¡ahe¿
llón es el de 22, y la^ondicione^^^^^B

son las sigueH

S. M. el Rey (q. D. g.) se ha servido
disponer que los recursos de alzada refe-
rentes á multas impuestas por infracciones;

á las Leyes sociales se resuelvan por las Au-
toridades respectivas en los plazos que mar-
can los Reglamentos para la aplicación de

nari can de recursos.»
En su vista

á-sus hijos «Primera. Padecer una lesi oía osea, a S. M. el Rey (q. D. g.) se ha servido
aprobar la propuesta hecha por la Inspec-
ción general de Sanidad exterior.

Vistas las citadas disposiciones; oído el
Instituto de Reformas Sociales v de acuerdo

ticular ó ganglionar, de carácte
so, y dichas Leves

con su informe »Segunda. Ser el paciente me De Real orden lo comunico á V.S. á fin
De Real orden lo digo á V. S. á los efec-

S, M. elRey (q.D. g.) se ha servido dis quince años de que se sirva ponerlo en conocimiento de
las Corporaciones oficiales y particulares de
esa provincia. Dios guarde á V. S. muchos
años. Madrid, i5 de Junio de 1913.

tos oportunos. Dios guarde á V.S. mucho;

años. Madrid, 28 de Junio de 1913.poner »Estos enfermos ingresarán en el Sanato-
ALBAQue se declaren comprendidas en

los beneficios consignados en los párrafos
segundo y siguientes del art. g.° de la ley de

13 de Marzo de 1900 y en el art. 19 del Re-
glamento para su aplicación á las mujeres
que trabajan á destajo en toda clase de in-

rio con un consentimiento firmado por el
padre ó tutor v previo reconocimiento y
visto bueno del Jefe quirúrgico. Dicho; re-
conocimiento se verificará ert el local desti-

Señor Cobernador civilde la provincia de
(Gacela del 2.)

ALBA

nado á estas enfermedades e
eñor Gobernador civil de la provincia Diputación provincial

Rubio, de Madrid (consulta de cirugía or-
topédica), todos los días labogablqs, de diez
á once, ó en el mismo pabellón del Sana-

el Instituto

dustrias; y Los Reglamentos referentes á las leyes de
Accidentes del trabajo de mujeres y niños y
del Descanso en domingo disponen que los

Sesión de 1, de Junio de 1912

2,° Que para ¿a aplicación de ladispo-
sición anterior, el patrono abone á la obrera

Abierta la sesión á las once y quince mi-
ñutos de la mañana, presidida por el Exce-
lentísimo señor Don Alfonso Díaz Agerotorio de Oza
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Iteras, á disposición del señor Ingeniero Jefe
las 386,90 pesetas que solícita para las obras
de reparación urgente de la alcantarilla delkilómetro tercero de la carretera de Chin-
chón al Embrocador, y que en lo sucesivo
se cumpla en los asuntos de esta clase 10
dispuesto en la base sexta del presupuesto

•con asistencia de los señores Borrega y Ló-
pez Olías (Diputados Secretarios), Arroyo,
Asensio, Chavarri, Fernández yFernández,
Fernández Morales, Freiré, García Fernán-
dez, Larroca, Leyva, Conde de Limpias,
Pérez Magnín, Prida, Richi,Sanz Matamo-
ros, Senra. Soria y Vera, se leyó el acta de

la anterior.

para que le tuviera en cuenta al emitir dic- gado el momento de pensar si convendría
prescindir del Cuerpo de Letrados provin-
ciales y tener Letrados pagados en otra
forma.

tamen
Elseñor Senra no tiene inconveniente en

que pase á la Comisión, pero sin olvidar la
urgencia del asunto, por la época del año
en que se está.

Seguidamente la Diputación acuerda que
pase este asunto al Cuerpo -de Letrados,
para que informe con urgencia.La Diputación, conforme con la propues-

ta del señor Dresidente. acuerda pase el
oficio del señor Decano á la Comisión de
Beneficencia para que le tenga en cuenta,

sin perjuicio de que el señor Decano prosi-
ga las gestiones que realiza con objeto de
obtener para laDiputación la economía de
este servicio.

Quedan sobre la mesa los dictámenes re-
lativos al reconocimiento á favor de Doña
Amelia Tortosa de la mitad de un crédito;
á que la Diputación acuerde respecto al in-
greso de 2.715 pesetas con cargo á la fianza
del arrendatario de la Plaza de Toros, que
interesa el Presidente de la Comisión de la
última corrida de Beneficencia, y el referen-
te á autorizar al Ingeniero Jefe para que ad-
quiera herramientas de trabajo con destino
á los Peones camineros por haber quedado
desierto el concurso anunciado.

El señor Fernández Morales pidió que se
-contara elnúmero de los señores Diputados

vigente

Que no se acceda á la petición de que se
conceda un premio para la Exposición Ca-
nina por no existir crédito en el presu-
puesto.

presentes
Hecho el recuento, del que resultó ser ic

los que asistían á la sesión, se puso á vota-
ción elacta y quedó aprobada.

Elseñor Presidente anuncia que. termi-
nado el orden del día, se va á entrar en la
hora de ruegos y preguntas.

Elseñor Conde de Limpias pide se dis-
cuta el dictamen referente al proyecto de
reglamento para el servicio interior de las
oficinas de la C rporación.

Elseñor Presidente manifiesta que dicho
dictamen ha quedado sobre la mesa, á pe-
tición del señor Borrega.

Elseñor Conde de Limpias pide la lectu-
ra del art. 69 del reglamento, y leído que
fué, hace notar que está claro y terminante
que no puede quedar el dictamen por más
tiempo sobre la mesa, puesto que ya quedó
en la sesión anterior; por tanto, solicita se
cumpla el reglamento por tratarse de un
asunto cuya discusión viene demorándose
desde el anterior período de sesiones, á no
ser que se quiera dejar en suspenso indefi-
nidamente. Hace constar que no tiene nin-
gún interés particular, deseando sólo estar
presente en la discusión como Presidente
de Ja Comisión de personal, lo cual lesería
imposible si no se efectuara dentro del mes
de Junio, por tener precisión, ya entrado el
verano, de ir á un balneario para atender
al restablecimiento de la salud de personas
de su familia.

El señor Presidente manifiesta que está á
disposición de los señores Diputados, á cuyo
ífecto quedará sobre la mesa la relación de
ingresos de niños en el Hospicio, acordados
desde Mayo del año pasado á 30 de Abril
del presente.

Quedan sobre lamesa los dictámenes nú
mero 2 y 3, relativos á la plantilla del per-
sonal subalterno y ascenso de este personal

El señor Borrega pide quede sobre la
mesa el proyecto de reglamento para el ser-
vicio interior de las Oficinas. Se aprueban los dictámenes proponiendo

Se da cuenta de una carta del Diputado
Sr. Heredia, excusando su asistencia por
enfermedad de su señora, y la Diputación
queda enterad-i con sentimiento por la cau-
sa que le impide asistir.

Se da cuenta del dictamen de la Com
sión de Hacienda proponiendo:

Aprobar y declarar de abono la cuenta
rendida por el Oficial D. Ramiro Mestre re-
lativa á la conducción de seis dementes á
León y Lugo, importante 247,05 pesetas.

Denegar la pretensión de Doña Dolores
Morras, viuda del Médico de la Beneficen-
cia provincial Don Moisés San Juan, relati-
va á que se le abonen por la Diputación pe-
setas 1.333,50 de gastos ocasionados en el
pleito contencioso-administrativo contra el
acuerdo que la suprimió la pensión, y que
una vez que el Tribunal Supremo comuni-
que á esta Corporación el importe de las
costas á que ha sido condenada, yá quién
deben abonarse, se consigne la cantidad ne-
cesaria en el primer presupuesto que se

ídem- los pliegos de condiciones y se anun-
cie la subasta para las obras de recorrido de
tejados del Hospital de San Juan de Dios.

ORDEN DEL DIA

Se da cuenta de un oficio del Decano del
Cueipo Médico interesando 20 tubos de
linfa y40 vacuno-estilos para la vacunación

ídem íd. íd. para las obras de ampliación
de la enfermería del Asi'o de Nuestra Seño-
ra de las Mercedes para aislamiento de asi-
ladas tuberculosas.

y revacunación de las acogidas en el Asilo
-de las Mercedes, participando al mismo
tiempo que el Inspector general de Sanidad
se halla conforme con que el Instituto de
Alfonso XIIpodría proporcionar gratis los
tubos necesarios para los Asilos yestableci-
mientos de la Beneficencia provincial.

Devolver á D. Antonio Vidal la fianza
que constituyó en garantía de su contrato
de suministro de carbón de cok.

Se da lectura del dictamen proponiendo
á la Diputación quedar enterada y que se
den las gracias á Don Eduardo Augusti por
su donativo de 35 pesetas para que se im-
ponga una cartilla en el Monte de Piedad
á una asilada de las Mercedes.

El Sr. Soria dice que ha visto este expe-
diente y no ha encontrado en él ningún in-
forme de los Letrados de la Beneficencia
que autorizase la interposición del recurso
de apelación ante el Tribunal Supremo,
pues entiende que antes de apelar la Dipu-
tación debía proceder el citado informe
acerca de la conveniencia óno conveniencia

forme

Elseñor Fernández Morales está confor-
me con el oficio del señor Decano como
medida provisional; pero como en la Co-
misión de Beneficencia está en estudio el
proyecto para realizar la vacunación en los
establecimientos provinciales, por haber
terminado el contrato con el Doctor Bala-
guer, convendría que inmediatamente pro-
pusiera dictamen, para proceder á la reva-
cunación en el Asilo de las Mercedes y en
«I Hospicio, porque en la actualidad hay
bastante viruela y varicela y convendría
\u25a0evitar casos de esta naturaleza en aquellos
establecimientos.

El señor Fernández Morales pregunta á
qué obedece el donativo de Don Eduardo
Augusti y si loha hecho en nombre de su
difunto padre.

El señor Fernández Morales abunda en
las consideraciones del señor Conde de Lim-
pias, estimando que debe empezar hoy m's-
mo la discusión.

del recurso
Por otra parte, como la sentencia del Tri-

bunal Supremo es firme, cree más econó-
mico para la Diputación que los Letrados
provinciales informen acerca de la petición
de esta señora, puesto que, de realizarse la
tasación de costas, se obligaría á desembol-

Elseñor Presidente dice que el donativo
loha hecho Don Eduardo Augusti en nom-
bre de su difunto padre, cumpliendo una
de las cláusulas de su testamento, en el que
tan digno funcionario de la Diputación ha
querido demostrar su cariño al Asilo de las
Mercedes.

Elseñor Borrega manifiesta que no tiene
interés ninguno en demorar la discusión, v
que sólo ha pedido quedara sobre la mesa
por no haber tenido tiempo para estudiar el
dictamen.Elseñor Presidente dice que á eso se re-

fiere la comunicación del señor Decano, y
añade que este señor ha celebrado algunas
conferencias para obtener gratuitamente los
tubos de vacuna necesarios, con lo que se
ahorraría la Diputación de 6 á 7.000 pesetas.

sos nuevos á laDiputación Elseñor Conde de Limpias propone se
discuta hoy la totalidad del dictamen, de-
jando el articulado para otra sesión, con ob-
jeto de que tenga tiempo el señor Borrega
para estudiarlo.

El señor Presidente no ve inconveniente
en satisfacer los deseos del Sr. Soria.

Queda aprobado el dictamen
Apruébanse los dictámenes proponiendo

El Sr. Senra lamenta que no se halle pre-
sente el Presidente de la Comisión de Ha-
cienda ó alguno de los que la forman para
que explicara este dictamen, porque el
enunciado no da idea de él. Cree sería con-
veniente dejarlo sobre a mesa.

Manifestar al Centro de Hijos de Madrid
la imposibilidad de conceder premio para
los Juegos florales que dicho Certro pro-
yecta y de hacer los trabajos de imprenti
en la del Hospicio.

Elseñor Fernández Morales entiende que
es de resultados más positivos la vacuna di-
rectamente de la ternera.

El señor Borrega dice que no encuentra
ningún inconveniente en que así se haga.

El señor Prida pide á la Presidencia diga
con qué número de Diputados se ha apro-
bado el acta.

Contestar al señor Alcalde de Madrid
que. por las razones que se expresan en el
dictamen, la Corporación ejercitará los re-
cursos que la conceden las leyes contra el
proyecto de prolongación de la calle de Ar-

Hseñor Presidente dice que este servicio
viene haciéndose con tubos, con buenos re-

El señor Soria explica este asunto dicien-
do que á doña Dolores Morras, viuda del
Profesor Médico D.Moisés Sanjuán. la con-
cedió la Diputación la pensión de viudedad
que la correspondía, y más tarde la aumen-
tó en mil pesetas. Posteriormente la Dipu-
tación hizo una revisión de expedientes de
Clases pasivas y suprimió esta pensión. La
señora interesada acudió en recurso al Tri-
bunal provincial de lo Contencioso, y éste
condenó á la Diputación al pago de la viu-
dedad sin hacer expresa condena de costas.
La Diputación apeló de esta sentencia ante
el Tribunal Supremo; pero no consta en el
expediente que los Letrados provinciales
informasen sobre la conveniencia ó no de
interponer este recurso, y el Tribunal Su-
premo confirmó la sentencia del inferior
cargando las costas de la segunda instancia
al recurrente. Si se pide la tasación al Tri-
bunal Supremo, esto originará gastos nue-
vos que se pueden evitar haciendo la tasa-
ción particular los Letrados; y si no pue-
den hacer este trabajo tan sencillo, cree lle-

multados Elseñor Presidente dice que al abrir la
sesión le fué entregada una nota de los se-
ñores Diputados presentes, en cuya relación
figuraban 19, número suficiente para cele-
brarla con arreglo á la ley.

Elseñor Senra entiende que se debe acep-
tar la propuesta del señor Decano, pedir los
tubos que interesa y empezar desde luego
la revacunación por los Profesores de la Be-
neficencia, sin perjuicio de resolver después
en vista de los resultados que el señor De-
cano obtenga de sus gestiones en los Labo-
ratorios Municipal y de Alfonso XIII.

gumosa
ídem al señor Presidente del Tribunal

provincial de loContencioso-administrativo,
que interesa se le manifieste la fecha preci-
sa en que se hizo cargo esta Corporación
de los tramos de un puente metálico para
el río Jarama, suministrado por la casa
Eiffel, de París, que dicho antecedente exis
lira en el expediente que se remitió íntegro
á aquel Tribunal.

El señor Prida dice que el artículo 58, en
relación con el 67, determina que para abrir
la sesión debe haber la mitad más uno de
los señores Diputados, y que su nombre no
puede figurar en la aprobación del acta,
puesto que no estaba en el salón de sesiones
al ser aprobada.

Elseñor Fernández y Fernández dice que
el asunto está pendiente de que la Diputa-
ción diga al señor Decano que puede hacer
las gestiones necesarias cerca del Inspector
general.

El señor Presidente manifiesta que el se-
ñor Prida estaba en el salón, habiéndose
ausentado después, y que conforme á un
artículo del Reglamento, deben considerar-
se como presentes los que se ausenten sin

Autorizar la recepción definitiva de la
reparación definitiva de los kilómetros iy
7 al 11 de la carretera de Alcalá á Cobeña,
por Daganzo, por haber terminado el plazo
de garanta.

Añade que ha hablado con éste y cree
que tiene obligación el Instituto de Alfon-
so XIII de suministrar vacuna, pero para
eso se necesita una gestión y ésta debe ha-
cerla el señor Decano, fundándose en esto
el oficio de que se trata.

permiso
Aprobar el acta de recepción de definiti-

va de las obras de construcción de los tro-
zos tercero y cuarto de la carretera de Man-
zanares el Real á Chapinería.

El señor Chavarri dice que para saber si
hay numeró bastante de señores Diputados
hay que esperar á que se apruebe el acta,
entendiendo que la sesión no comienza
hasta que el acta se aprueba; por cuyo mo

Élseñor Presidente opina que puede pa-
sar el oficio á la Comisión de Beneficencia ídem que se libren al Pagador de carre-
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1
tivo tanto el señor Prida como él, si bien
estaban en el salón al comenzar la lectura
del acta, habiéndose ausentado antes de
terminarla misma no pueden ser conside-
rados como presentes al verificarse el acta
de la votación.

de la oposición, que no debe ser más que
para el ingreso.

Censura la parte referente á las retencio-
nes que sufren los empleados, estimando in-
justo lo que se propone, pues hay que tener
en cuenta que los empleados que se en-
cuentran en estas condiciones es porque se
han encontrado ante desgracias de familia y
contrariedades que les han obligado á so-
meterse á la usura, sin tener un Montepío

cedencias ni Jas incompatibilidades, y. por
el contrario, regula materias que son ilega-
les, como son los artículos referentes á me-

Enesteproyecto,comoen eljseñordel Goi-
tia, el personal facultativo se deja como una
dependencia de la Secretaría, y se citan co-
mo empleados facultativos únicamente á
las Ingenieros, Arquitectos, Delineantes,
Sobrestantes ydemás; pero no se cita á los
Letrados niá los Médicos que, aunque tie-
nen un reglamento especial, siquiera no
fuese más que para dar razón de su exis-
tencia como funcionarios de la Diputación,
debía decirse que se rigen por su reglamen-
to especial.

ritorios y escribientes, que no existen en la
Diputación, pues la categoría inferior en
ese Cuerpo administrativo es la de 1.500El señor Presidente sostiene que la se-

sión empieza al declararla abierta la Presi-
dencia con las palabras de ritual.

pesetas

La inclusión de los servicios facultativos
dentro de la Secretaría la ha hecho la Co-
misión teniendo en cuenta la ley Provin-
cial, que determina que las dependencias
que han de existir en las Diputaciones son
Secretaría, Contaduría y Depositaría; por
consiguiente al redactar el proyecto de Re-
glamento ha creído que debía adaptarlo á la
Ley, y cuando ésta no . etermina más de-
pendencias, es evidente que el servicio faeul
tativo debía incluirse en alguna.

ElSr. Chavarri insiste en que si al ter-
minar la lectura del acta .10 hay número su-

Iticiente para aprobarla, no se puede cele-
brar sesión, y que, por lo tanto, sólo en-

Itonces puede considerarse abierta la sesión.

»E1 señor Leyva entiende que cuando el
señor Presídeme dice «se abre la sesión»,

a que recurrir

Dice que si se quiere evitar de raíz este
mal hay que buscar una fórmula que per-
mita socorrer á los empleados necesitados
en momentos de infortunio.

El Cuerpo de Letrados también debía ci-
tarse, aunque no fuera más que para deter-
minar cómo se han de hacer los nombra-

Termina ofreciendo insistir sobre este
punto en la discus'ón del articulado, con
objeto de proponer las modificaciones que
estime oportunas.

queda abierta con los Diputados que estén
presentes; después se lee el acta, y si cuando
se vota hay mayoría absoluta, se termina

mientos El Sr. Prida consume el tercer turno,
tributando un aplauso á la Comisión por ia
meritísima labor realizada, y abunda en
muchos de los conceptos expuestos por los
señores Freiré y Leyva, declarándose par-
tidario de la oposición para exigirlos cono-
cimientos necesarios para los cargos que
han de desempeñar á los empleados que
ingresan en la Diputación; pero no le pare-
ce bien se exija la oposición constantemen-
te en el transcurso de la vida admnistrativa
para el ascenso, lo cual no se verifica ordi-
nariamente en las dependencias del Estado,
y que en algunos casos podría dar lugar á
que resultasen favorecidos los empleados
de la Diputación más jóvenes y más de-
puestos para brillaren unas oposicione ,en
perjuicio de los antiguos conocedores de los
deberes del cargo que desempeñan, por lu-
char aquéllos en condiciones irás favora-
bles en la oposición.

Entiende que el reglamento provectado
contiene los mismos errores que el vigente,
pues no se concibe que se considere á les
Peones ca-nineros v Capataces como em-
pleados facultativos, cuando debían estar
entre los empleados que prestan servicios
mecánicos. Este error subsiste en el pro-

Reconoce que los Peones camineros ncsin tomar acuerdo.
El señor Presidente dice que si el acta no

se aprueba no hay sesión. Cuando hay 19
Diputados, como había al empezar esta se-
sión y no se pide votación nominal, la se-
sión, se celebra, y este ha sido el criterio

necesitan conocimientos técnicos nara el
arreglo de las carreteras; pero no hay razón
para no traer aquí este personal cuando se
trae á los Ordenanzas d¿l Cuerpo adminis-
trativo y se traen incluidos detrás del perso-
nal facultativo por. ser el sitio adecuado.constante en esta Corporación. Añade que

i el art 15 del Reglamento faculta á la Pre-
sidencia para abril y cerrar la sesión, y en

|y este ciso la ha declarado abierta con las
Ipalabras sacramentales, se ha dado lectura
!\u25a0 del acta de la anterior y nadie ha pedido

vecto.
'

Respecto á la no inclusión de! personal
subalterno de los establecimientos, mani-
fiesta que este proyecto se confeccionó hace
más de un año, cuando no se había encar-
gado aún á la Comisión la formación de ia
plantilla del citado personal.

Termina manifestando que s? ocupa el
proyecto de los Porteros y Ordenanzas de
la Casa y no de los demás Establecí mien-

votación nomina!, ydespués se han aproba- Comprende que el Sr. Goitia incluyera
esta parte en su proyecto, á pesar de ser el
reglamento para empleados del Cuerpo ad-
ministrativo, porque se loencontró en el vi-
gente, pero no se explica hiciera lo mismo
la Camisió.i desde el momento que está es-
tudiando la plantilla para el personal de los
servicios mecánicos.

I do varios dictámenes, se han dejado otros
\u25a0 sobre la mesa, y tampoco se ha pedido vo-

tación nominal, para ver si había ó no nú-

Respecto á la modificación del ar
científicamente encuentra superior la oposi-
ción á laantigüedad, siendo el ideal de lodo
Cuerpo el establecimiento de un turno de
antigüedad y otro de oposición, para que
así se pueda favorecer y amparar á la perso-
na que sobresale por sus dotes de inteligen-
cia y de aptitud, mejorándole de sueldo y
de categoría, como se hace en casi todcs los
Cuerpos del Fsiado, en que laoposición no
sirve para obtener el ingreso, sino para el

mero
El señor Fernández- Morales dice qje al

terminar la lectura del acta pidió se conta-
ra el número de Dipútalos presentes, y-
cuando se hacía el recuento entró el Señor
•García Fernández, por lo que ya no pidió
votación nominal.

El señor Leyva consume el segundo tur-
no en contra, manifestando su conformi-
dad con la casi totalidad de las manifesta-
ciones del señor Freiré, y lamenta el escaso
número de Diputados presentes v la falta
del señor Goitia, uno de los autores del
proyecto que se discute, aplaudiendo á éste
como á la Comisión de personal por la
labor que han realizado, 5y reconociendo
que es más fácil censurar que crear, dice
que se ve obligado, no obstante, á formular
algunas observaciones. Estima que el regla-
mento actual, excepto en un punto, está
mucho mejor que el proyecto y entiende
que la reforma debía haberse reducido á la
supresión del artículo que se refiere á los
ascensos por el turno de mérito**, sustituyén-
dolo por otro que evitara las influencias
que en estos casos se ponen en juego.

Respecto á las retenciones, cree que sería
una verdadera crueldad que la Diputación
interviniera en estos extremos; porque, por
regla general, estas retenciones obedecen á
desniveles económicos, producidos por la
escasez de los sueldos y las condiciones de
la vida, y lo oportuno para remediar este
mal sería crear una institución análoga á
la del Ayuntamiento de Madrid, una espe-
cie de Montepío en el cual los empleados
obtuviesen anticipos cuando los necesitase**-.

Termina manifestando que, á su juicio,
la sesión es válida y sobre eso no puede ha-
ber dudas.

ascenso de categoría
Contesta á las martifestac ones del se-

ñor Leyva acerca de las exageraciones del
programa por la enormidad de materias
que se exigen para la oposición, diciendo
que sólo se trata de nociones generales
sobre los puntos de referencia, siendo en la
parte práctica donde hay que exigir mayor
número de conocimientos en cada caso,
sobre todo en el referente ila resolución de
los expedientes.

El señor Freiré consume el primer turno
•n contia de la totalidad del proyecto de
Reglament >. En los artículos conocidos ob-
serva algunas pequeñas diferencias entre el. proyecto y el Reglamento vigente.

Dice que el proyecto de la Comisión no
. es más que una copia del proyecto del se-

ñor Goitia, del que únicamente se ha su-
primido parte de algunos párrafos y de ar-
tículos. Por eso se explica que cuando en el
otro período se trajo el proyecto protestara
el señor Goitia porque no se acompañara
su proyecto al lado del de la Comisión; así,
pues, lo que va á combatir es el proyecto
del señor Goitia, no el de la Comisión.

El proyecto del señor Goitia tiene modi-
ficaciones esenciales: primera, el ingreso y
los ascensos por oposición.

*EIingreso por oposición lo juzga muy
conveniente, para que los individuos que
vengan á prestar servicio sean aptos y no
se dé elcaso de hablar de expedientes por
falta de capacidad; pero que los ascensos
sean en dos turnos, antigüedad yoposición,
en todas las escalas, cree tiene los mismos
inconvenientes que el procedimiento ahora
seguido, porque habrá las mismas luchas y
será propenso á injusticias. Además, no
sabe hasta dónde alcanzará la capacidad de
los Diputados que formen el Tribunal para
juzgar el mérito de los opositores, dada la
serie de materias exigida. Le parece mejor
dar los ascensos por antigüedad en la cate-
goría y por antigüedad absoluta en el Cuer-
po administrativo y,si se quiere, para casos
muy extraordinarios, indiscutibles, pro.
puestos por el Secretario, para su ascenso
podía estudiarse una fórmula dimintaála

El señor Conde de Limpias da las gracias
á los señores Leyva y Prida por la suavidad
con que han tratado el proyecto de la Co-
misión, yen cuanto al señor Freiré se hace
cargo de sus frases relativas á la protesta
del señor Goitia porque no se imprimiera
su proyecto con el de la Comisión yá que
éste es una copia de aquél, y dice que en
estos asuntos no hay derecho á privar á un
Diputado de la gloria que haya de reportar-
le el proyecto de reglamento; que puede
haber criterio distinto al apreciar algunos
ai tículos; pero en muchos de ellos es el
mismo, como también el señor Goitia ha
conservado otros del reglamento vigente.

Termina manifestando que en loreferen-
te á las retenciones la Comisión no tiene
criterio cerrado y que admitirá todas las
modificaciones oportunas.

Encuentra defectuosa la parte referente á
los servicios facultativos, que no se sabe de
quién van á depender, y estima que era
preferible continuasen en la misma situación
actual.

El señor Fernández Morales elogia el tra-
bajo realizado por ia Comisión de personal
reformando el Reglamento anticuado, y
que en muchas de sus partes estaba en con-
tradicción con disposiciones vigentes, lo
cual motivó el encargo que' se confió al se-
ñor Goitia, que merece también plácemes
por el proyecto que formuló, y -jue acepta
en principio, salvo las modificaciones que
se puedan introducir al discutirse el articu-
lado para corregir los defectos que, como
obra humana, pueda tener.

Declárase enemigo de la oposición en la
forma y manera que propone la Cornisón,
pues se exigen tantos y tales conocimientos,
que sólo pueden poseerlos capacidades muy
grandes, y no modestos empleados con
sueldos de 8 ó 10.000 reales, por lo cual
considera que no es práctico ni conveniente
lo que se propone.

Añade que el mismo art. 15, si la Co-
misión hubiera querido diferenciarle del
redactado por el señor Goitia, la hubiera
sido cosa fácil disponer que los ascensos en
turno de antigüedad absoluta lo fueran tam-
bién en la relativa; pero la Comisión ha es-
tudiado el asunto y no tiene amor pro-
pio de ninguna especie, y por parecerle
mejor aceptó el criterio del Sr. Goitia.

El señor Freiré rectifica, elogiando el
trabajo realizado por la Comisión. Insiste
en las observaciones formuladas al proyecto
y se congratula del criterio de transigencia
que anima tanto á la Comisión como al
Sr. Goitia, lo cual permitirá llegar á una
reforma ventajosa.

En todo caso, la oposición, á su juicio,
debería ser más sencilla y más práctica,
aunque siempre tendría el inconveniente de
establecer dos castas de empleados: una de
sabios y otra de profanos, según ascendie-
sen por oposieión ó por el turno de anti-
güedad.

Declara que la Comisión no tiene un cri-
terio inflexible,ni es enemiga de que se in-
troduzcan aquellas modificaciones que la
Diputación crea deben introducirse. En votación nominal se aprueba la tota-

lidad del proyecto por 17 votos de los se-
ñores Asensio García, Fernández yFernán-
dez, Fernández Morales, Freiré, García
Fernández, Larroca, Leyva, Conde de Lim-
pias, Pérez Magnín, Prida, Richi, Sanz
Matamoros, Senra, Soria, Borrega (Secre-

Resume su criterio en este punto, defen-
diendo que la oposición sea más sencilla,
versando sólo sobre aquellos conocimientos
elementales prácticos y necesarios, ó que
todos los ascensos se verifiquen por riguro-
sa antigüedad.

Contestando al Sr. Leyva dice que e'.
Reglamento vigente está anticuado, está tan

en desuso que ha "¡sido modificado en mu-
chas partes, y así no puede continuar.

La forma de ascensos del art. 15 repre-
senta una enormidad; no se regulan las ex-
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tario), López Olías (Secretario) y Presiden-
te, contra tres de los señores Arroyo, Cha-

El Sr. Sanz Matamoros dice que recuer-
da haber entregado un volante al señor Pre-
sidente, pero en blanco, como hace con to-
dos los compañeros, pues suponía que,
según costumbre que se ha debido perder,
al volante acompañaría la partida del naci-
miento del muchacho para justificar la
edad. Termina ofreciendo enterarse de este

el caso que se ha debatido acerca de las con-
diciones del niño que ingresó á petición del
.señor Alcalde de Madrid no procedan ais-
ladamente, sino que apliquen el mismo cri-
terio á todos los demás ingresos realizados.
Pide también que conste en acta el momen-
to en que el señor Chavarri ha formulado
su protesta y no adhesión á la aprobación
del acta, consignándose que el señor Cha-
varri hizo sus manifestaciones después de
haber aprobado la Diputación otros varios
asuntos estando presente dicho señor Di-

Madrid, treinta de Junio de mil nove.
cientos trece.

arri y Vera V.°B."
Manuel AlgoraElseñor Presidente anuncia que en la

próxima sesión se discutirá el articulado del
proyecto, yéntrase en la hora de ruegos y

ElSecretario,
Juan García Inés.

(A.-aSi.)areguntas

Elseñor Soria ruega á la Comisión ins-
tructora del expediente formado á un Orde-
nanza del Hospicio que proceda con acti-
vidad y explique el estado en que se en-
cuentra elasunto.

UNIVERSIDAD
asunto

El señor Presidente manifiesta que cuan-
do le hizo la recomendación el señor Ruiz
Jiménez no sabía si el niño tenía ó no las
condiciones reglamentarias y no le parecía
oportuno negar un favor de esta clase al
Alcalde de un Ayuntamiento como el de
Madrid, que en primer término contribuye

á sostener las cargas de la Diputación.

En los autos de tercería de dominio se-
guidos en el Juzgado del distrito de la Uni-
versidad, de esta Corte, Secretaría de Don
Felipe González Bernabé, á instancia de
Don Juan Sandua Santos, con la Sociedad
«Alberto Alhes y Compañía» y Don Julián
Arriazu. se ha dictado la sentencia cuyo
encabezamiento, parte dispositiva y publi-
cación dicen así:

(Se ausenta del salón el señor Fernández
clórales.)

putado
El señor Prida hace constar que es el pri-

mero en elogiar y defender á los empleados
de la Diputación que cumplen sus deberes
é insiste en que se esclarézcalo ocurrido en
el Hospicio en la relación de ingresos que
se le atribuyen sin haberlos solicitado.

Elseñor Sanz Matamoros manifiesta que
á los dos ó tres días de tomar acuerdo la
Diputación, empezó con su compañero el
señor Leyva la instrucción del expediente,
del que ahora no puede dar noticias que
acaso perjudicaran el resultado del mismo;
pero cree que el dar cuenta no se demora-
rá más de una semana.

Recuerda que, no obstante estar en sus
facultades ordenar los ingresos, ha hecho
de ellas dejación en favor de los señores
Visitadores, y al contrario que otros Presi-
dentes, cuando desea obtener algún ingreso,
acude á los señores Visitadores. La carta
que acompañaba al ingreso era como todas
las que dirige á los Directores en casos aná-
logos y como ha enviado algunas siendo
Visitador el señor Chavarri, sin que por eso
hayan ingresado inmediatamente los niños

Sentencia
En la Villade Madrid, á diez y nueve de

Junio de mil novecientos trece; el Señor
Don Manuel Moreno y Fernández de Ro-
das, Juez de primera instancia del distrito
de la Universidad de la misma; habiendo
visto los presentes autos de juicio|declarativo
de menor cuantía, promovidos por el Pro-
curador Don José María Clavería, en nom-
bre y representación de Don Juan Sandua
Santos, mayor de edad, casado, jornalero y
vecino de Ablitas, en la provincia de Na-
varra, defendido por el Abogado Don
Fernando Ruiz Daña, contra los Señores
Alberto Alhes y Compañía, Sociedad con
domicilio en esta Corte, representada por
el Procurador Don Fernando Ramón Luis
y Simón y defendida por el Letrado Don
José Moróte, y contra Don Julián Arriazu
y Ruiz, mayor de edad, también vecino
de Ablitas y de profesión labrador, sobre
tercería de dominio de varias fincas embar-
gadas al último en autos ejecutivos segui-
dos contra el mismo por la mencionada
Sociedad, cuyos autos de juicio declarativo
se entienden con los estrados del Juzga-
do;}*...

Y no habiendo más asuntos de que tra-
tar se levantó la sesión, extendiéndose la
presente acta, que firman el señor Presiden-
te y Diputados Secretarios, que certifican.
El Presidente, Alfonso Díaz Agero. —

Los
Diputados Secretarios, Daniel Borrega. —
Gabriel López Olías.

El señor Soria da las gracias por estas no-
;cias

El señor Leyva añade que el expediente
taría terminado si no faltase la declara

-
ción de un testigo, y una vez se tenga esta

declaración terminará el expediente y se
podrá dar cuenta en la próxima sesión. Providencias judicialesá quienes se referían

Elseñor Chavarri recuerda lo que dijo Elseñor Sanz Matamoros dice que si el
niño citado no reúne las condiciones, aun
cuando no necesita decírselo por ser fiel
cumplidor de los deberes, puede preceder
en forma reglamentaria revisando los expe-

n la anterior sesión respecto á la informa-
rán publicada en el Heraldo de Madrid. JUZGADOS DE t." INSTANCIA
Dice que mientras ha sido Visitador del

Hospicio ha procurado que la enseñanza
fuese lo más provechosa posible; que á este dientes LATINA

Refiérese luego á la relación de ingresos
en el Hospicio pedida por el señor Pérez
Magnín. respecto de la cual dice que ha-
biendo observado que de algunos ingresos
no figuraba el recomendante, y que h*bía
comillas debajo del nombre de algún reco-
mendado, en- forma que parecía ser lo de
los que iban en esta forma, llamó la aten-
ción del señor Director para que aclarara
este extremo, que en el Hospicio debía co-
nocerse por conservarse los volantes.

efecto presentó, al discutir los presupuestos
hace dos años, una enmienda pidiendo la
supresión de la clase de Geometría aplicada
á la electricidad, por entender que, en vez

En virtud del auto del señor Juez de
primera instancia del distrito de la Latina
de esta Corte dictado en veintiuno del ac-
tual en el expediente promovido por el
Procurador Don Julián Muñoz, en nombre
de la Compañía de los Caminos de Hierro
del Sur de España, sobre extravío de valo-
res, se hace saber que ha sido ratificada la
prohibición contenida en la providencia de
catorce de marzo de mil novecientos doce
de negociar ó enajenar los valores siguien-
tes:

"j^lJ^B-ia enseñanza práctica para fos asi-
s, era un gasto superfino para la Dipu-

de ser

tación; prosperó la enmienda y, entablado
recurso por el Profesor, elMinisterio de la
Gobernación loresolvió anulando el acuer-
do. Posteriormente, la Sala tercera del Tri- Fallo
ounal Supremo, en recurso contencioso en-
labiado por la Diputación, ha confirmado
:1 acuerdo de la Diputación, que ha quéda-
lo firme y subsistente.

Que debo denegar y deniego la anula-
ción del embargo practicado en los autos
de juicio ejecutivo seguidos por IosSeffores
Alberto Alhes y Compañía contra Don
Julián Arriazu, solicitada en la demanda de
tercería origen de estos autos, promovida
por el Procurador Don José María Clave-
ría, en nombre de Don Juan Sandua San-
tos, y la cancelación de las anotaciones pre-
ventivas hechas en las fincas embargadas
por consecuencia de dicho juicio ejecutivo,
ordenando la continuación de la vía de
apremio delmismo.

Elseñor Chavarri manifiesta que mien-
tras ha sido Visitador sólo ha dispuesto el
ingreso de 49 asilados, mientras que los se-
ñores Leyva y Asensio, durante el tiempo
dé su visita, han autorizado el ingreso de

Un título de diez acciones ordinarias al
portador de dicha Compañía de quinientas
pesetas ó,:francos cada una, números vein-
ticinco mil ochocientos noventa y uno á

Como Visitador dice que ha hecho que
fueran al Hospicio Profesores de la Escuela
Superior del Magisterio; ha organizado vi-
sitas á museos, fábricas, imprentas y otros

más de 140 veinticinco milnovecientos
Elseñor Prida pide quede en suspenso

este asunto hasta que se presenten las listas
en las debidas condiciones

Otro título de diez acciones al portador
de la expresada Compañía de quinientas
pesetas ó francos cada una, números vein-
tinco milnovecientos uno á veinticinco mil

iversos establecimientos, para aumentar
la cultura de los asi'ados

Añade que mientras ha ejercido el- cargo
a procurado limitar el número de ingre-

Explica lo ocurrido con los dos volantes
de ingreso, únicos que solicitó, uno de ellos
á ruego de un Ordenanza de la Diputación;
á pesar de lo cual, de la lista formada se
deduce que ha pedido el ingreso dei8

novecientos diez
sos, y anuncia que presentara una moción
para que se regulen éstos y no haya en el
Hospicio más que los asilados que regla-
mentariamente debe haber.

Otro título de diez acciones ordinarias al
portador de la citada Compañía de-quinien-
tas pesetas ó francos cada acción, números
veinticinco mil novecientos once á veinti-

Así por esta mi sentencia, y sin hacer es-
pecial" condena de costas, lo pronuncio,
mando y firmo.—Manuel Moreno.

Alude al señor Sanz Matamoros diciendo
que á los cuatro ó cinco días de ejercer la
visita ha autorizado el ingreso de un niño,
que él negó por entender carecía de las
condiciones reglamentarias, v como el Ye-

liños
Pjde se averigüe.á qué se debe esto. V si

ha sido por ignorancia, que se corrija, y si
por mala fe ó negligencia que, se aplique la
debida sanción.

Publicacióncinco milnovecientos veinte
Leída y publicada fué lá anterior senten-

cia por el señor Don-Manuel Moreno yFer-
nández de Rodas, Juez de primera ínstan-
ciadél distrito de la Universidad de esta Ca-
pital, en la audiencia pública de este día,
por ante míel infrascrito Secretario, de que
doy fe err Madrid, á diez y nueve de Junio
de milnovecientos trece.

\ un quinto de acción ordinaria al por-
tador de la repetida Compañía de quinien-
tas pesetas ó francos cada acción entera,
número veintitrés mil cinco.EU señor Presidente manifiesta que-:se

mandará una comunicación al Director del
Hospicio para que, se esclarezca este asunto,

conforme á lo solicitado por el señor Prida.

comendante -era un importante personaje,
ruega al señor Sanz Matamoros le da algu-

Se previene que ha sido declarada la nuli-
dad de dichos valores, la cual no producirá
efecto hasta que hayan transcurrido cinco
años, contados desde la publicación delpre-
sente en la Gacela de Madrid, yentonces, si
no hubiere oposición ninguna, se entenderá
firme tal declaración de nulidad y autoriza-
da la Compañía de ios Caminos de Hierro
del Sur de España para emitir duplicados
de los referidos valores en la forma y con
les requisitos enumerados en el artículo
quinientos sesenta^ tres del Código de Co-
mercio, parando el perjujeio á que'en dere-
cho haya, lugar a los. poseedores de los valo-
res de. que se ha hecho rnéritp.^* á cuantos
no lo utilicen en forma dentro "cd^.dichoa.é r'T

as e xplicaGiones
ElSr. Sanz Matamoros ruega al seño Elseñor Leyva defiende al Director del

Hospicio ydemás empleados, y dice que; si-
guiendo su criterio amplio en. este asunto,
no ha negado ninguno de los ingresos soli-
citados por sus compañeros, ordenando Ja.
admisión inmediata en el caso de urgencia,
y de verdadero interés, como. ..cree que debe

havarrí concrete el caso Ante mí:
Felipe González Bernabé'El Sr. Chavarri dice que. el ingreso fué

acuitado por el Sr. Sanz Matamoros y al
nargen del volante aparece como recomen-

Y para su publicación en el Boletín Ofi-
cial de esta provincia, por la rebeldía del
demandado D. Julián Arriazu, firmo el pre-
sente en Madrid, á veinticinco de Junio de
milnovecientos trece.

ante el señor Presidente,, quien particular-
aente lo-recomendó, con carta al estableci-
miento'por habérselo recomendado ájsu
ez el-STvRuíz Jiménez. Le ha. extrañado
»to -porque :el Sr.'. Rüiz JiméngiH

acerse
- Ofrece joedir á la Dirección del Hospicio

una relación exacta, de.los niños .ingresados
mientras ha sidq Visitador y mientras joSfíie

'
EiSecretario.

Felipe González Bernabé.
\u25a0(C —VIcaide de MadrioV-padía ordenar el. ingre-

0 detmuchacho en el Asilo de la Páíoaaa;
á;-9nó 'lo-iha hecho," sin" duda; porque 'álif

¡« cumple el reglamento. -

como
(Númr. 2.070.)

el señor Chavar-»
• Else*wr,Se*i*;a;,j:i*.*íga:¿ los£

señores Visi-
tadores del Hospicio que cuando estudien

Itnp.y Lit.BL PeSVENIS

MARTÍNEZ BK VBLASCO Y COMPAÑÍA
VIZA-UtO. U.—TKLÍr«MO i.*U4.~ttABtam

mino


